
Erfahrungsberichte seit der Umstellung auf artgerechte chemiefreie Tiernahrung

Probleme vorher:
Gastritis, Antibiotika, Darmprobleme, Übergewichtig, schöneres Fell,

Talgablagerungen, starker Haarausfall

1.  Anfang des Jahres 2006, bekamen wir die Nachricht das Arni an einer Gastritis erkrankte
(er frass zu viel Schnee), er wurde über einem längerem Zeitraum mit Antibiotika behandelt
und bekam Diätnahrung, trotz alldem hatte er immer wieder Darmprobleme, Frauchen
wusste sich nicht mehr zu helfen, deshalb versuchten wir eine artgerechte und chemiefreie
Tiernahrung und nach ca. 3 Wochen hatte er keine Probleme mehr. Arni ist nun wieder
vollkommen Gesund.

2. Vor kurzem hatten wir eine kleine Hündin die viel zu dick ist. Wir stellten das Futter um
und nach 8 Wochen merkte man das sie abnimmt. Das Frauchen ist begeistert, da sie schon
vieles ausprobierte und nichts half.

3. Eine Kundin berichtete ihre Katze hat seit der Umstellung ein viel schöneres Fell
bekommen, Sie ist ganz begeistert, da die Katze jeden morgen Männchen vor dem
Kühlschrank macht.

4. Lucky (Mischlingsrüde) hatte Talgablagerungen, diese verschwanden nach kurzer Zeit
nach der Futterumstellung.

5. Unsere 6 1/2 jährige Westi-Hündin hat nun wieder Idealgewicht, ohne das sie hungern
musste.

6. Unsere Carry (Riesenschnauzer) hat nun keinen starken Haarausfall mehr und kratzt sich
auch nicht mehr.

aus dem Team Baden-Württemberg


